

\$2.5 millones del Pueblo para Carlos Romero Barceló

Escrito por MINH

Sábado, 23 de Junio de 2012 23:56



San Juan, 23 de junio de 2012 - “Un robo descarado, un atraco a los activos del pueblo de Puerto Rico es el regalo que el Presidente del Senado Tomas Rivera Schatz pretende hacer al exgobernador Carlos Romero Barceló”, fueron las palabras de Héctor L. Pesquera, [...]

copresidente del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), sobre una medida que ordenaría a la Autoridad de Tierras a regalarle a la Fundación Carlos Romero Barceló un valioso solar situado en el corazón de Hato Rey.'

El líder hostosiano se refería a que de ser aprobada este fin de semana una Resolución legislativa presentada por el Presidente del Senado, más de media cuerda propiedad del Pueblo va a ser traspasada sin costo alguno a la Fundación Carlos Romero Barceló, dedicada a promover la anexión de Puerto Rico a Estados Unidos.

“El valor estimado de esos 2,564 metros cuadrados a pasos del Centro Judicial de Hato Rey, es de 2.5 millones de dólares. Esto es un atraco a las raquílicas finanzas del País y un acto abierto y descarado de corrupción gubernamental, perpetrado a plena luz del día y en la cara de todos los puertorriqueños. Provoca asco e indignación. Es intolerable.”, expresó Pesquera y señaló que esta nueva fechoría es ejemplo de la desfachatez con que los sectores políticos se apropian de los activos del pueblo y los usan para adelantar agendas partidistas.

Según el copresidente hostosiano, al partido en el poder no le basta la pensión ni la oficina que Romero recibe y disfruta como exgobernador ni las escoltas de 24 horas al día, todo pago por el pueblo. Esta gente es insaciable, legaliza el robo mediante legislación aprobada a la cañona y si se lo permitimos, devorará todo lo que pueda antes de las elecciones de noviembre”.

Para información adicional:

Elaine Mulet Hocking (787) 748-3711

Secretaría de Comunicación Social y Propaganda MINH